外町っ子



No.12

令和5年12月22日 発行責任者:校長 嶺川 竜一

教育目標

「つよく」「かしこく」「あたたかい」 子どもの育成~自ら、考え動く~

第2学期終了です!子ども達は、よくがんばりました!

1年間で一番長い学期、2学期(77日間)が終了しました。今年度も8月末からのスタートで、酷暑で熱中症を心配しました。9月は、前期のまとめの月で、子ども達は学習のまとめを頑張りました。10月は、運動会の練習。1年生は、初めての運動会で、体力的に大変だったと思いますが、上級生の優しいリードで練習を頑張ることができました。15日の運動会当日は、来賓の方を招いて盛大に開催でき、6年生が下級生をよくリードした素晴らしい運動会となりました。PTA役員の皆さん・保護者の皆さんのご協力もありがたかったです。11月は、昨年中止になった交通安全教室・交通パレード、そして高島小・東唐津小との交流学習等が計画通りに実施でき、学びの多いものとなりました。12月に入り、ジョギングタイムで走力を高め、15日の持久走大会に繋げることができました。元気な子ども達の力走は、見ている私たちも応援に力が入りました。

2学期、このように子ども達はたくさんの行事、学習活動を通して、いろいろな面で「つよく かしこく あたたかい」外町っ子に成長できたと思っています。特に「あたたかい」外町っ子については、力を入れたつもりですが、3学期もさらに人を思いやる心の優しさを培っていきます。まずは冬休み、楽しい行事もたくさんあると思います。ゆっくり休み、年末・年始でしかできないことを体験して、今年度最後の学期、3学期に臨んでもらいたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様、良い年をお迎えください。

2学期末懇談会 ご参加ありがとうございます

15日(金)は、年末のご多用の中に、2学期末学級懇談会にご出席いただき、ありがとうございました。 学年・学級懇談会では全体の成長やこれからの課題をお伝えしましたが、いかがだったでしょうか。

子どもたちの成長のところでは、「声掛けあって協力できることが増えた」「進んで発表するようになった」「当番に進んで取り組む子が増えた」粘り強く集中して課題に取り組むことができるようになってきた」などなど。しかし、課題もありました。「忘れ物が多い」「話の聞き方がもう少し」「時間を守ることがもう少し」「ものを大切にすること」などなど。

子ども達の成長は称賛し、課題については、どうしたらよくなるか子ども達と話し合いながら、主体性を大切にしながら、取り組んでいきます。3学期もこれまで同様のご支援、ご協力をお願いたします。

たくさんの子どもたちが表彰されました!おめでとうございます

《七夕書き方会》

・毛筆の部県特選 3年酒井健成さん、入選3年大川内千結さん

・硬筆の部県入選 2年山口碧千華さん 3年清水歩乃果さん 5年中島璃子さん 佐々木望さん

《学童美術展》

・県特選 1年筒井想士さん 2年伊藤幸導さん

2年久我玲苑さん 5年小杉美礼さん

・県準特選 2年森田夏向さん 4年天岡悠真さん

5年山口紗羽さん 6年栁瀬優里さん

《青少年読書感想文コンクール》優秀賞 6年藤田秀真さん 《県文集 きらり賞》5年片岡龍之介さん

5年生と6年生に English Day

今月8日(金)に English Day ということで、 3名のALTの先生に来ていただいて、「異文 化交流」「自分のことを発表すること」を目的 に授業が行われました。学習ボランティアの冨 田様、井上様の力をかりながら楽しく一生懸命 にコミュニケーションをとっている姿がとても 良かったです。いい学びになりました。





高齢者の方へ 年賀状を送ります

今年も、外町校区社会福祉協議会児童部会の冨田様にご指導いただき5年生が、校区内の一人暮らしの 75 歳以上のお年寄りの方々に年賀状を書きました。冨田様に、書き方を指導してもらい、その後、タブレット等を使いながら裏面に文と絵をかきました。一人暮らしのお年寄りの方々に気持ちを込めて、丁寧に書いてくれていました。子ども達が気持ちを込めた年賀状はきっとその思いが伝わるでしょう。ありがとう、5年生。